

01. sus taina 部

～ごみの減量～

生ごみ出しません袋をデザイン!



一人ひとりが、ごみ問題、環境問題を「自分ごと」として考え、それぞれのやり方でアクションを起こしてほしいという思いのもと、高校生の日常会話のようなカジュアルな表現でごみの「重さ」を訴えかける「生ごみ出しません袋」をデザインしました。

ごみ問題を新しい観点から捉える

本庄市は、ごみの排出量が県内ワースト上位という課題があります。これを受けて、高校生が「sustainable (持続可能な)」にかけて「sustaina 部 (サステナ部)」と銘打ったチームを作り、高校生らしい、楽しさを含んだ視点を交えて環境問題について考えてみました。

ごみ拾い活動から一つのコミュニティに

東京都内で行われている、ごみ拾い活動の後にコーヒータイムを設けて、地域の人びとのつながりを生み出す「Cleanup Coffee Club (CCC)」の取組を参考に、市内でも実践してみました。



合同文化祭当日も活動発表を行いました

CCCの活動をとおして、まちの新たな面白さに気づけた高校生たち



CCCの活動に参加された方

高校生にひとこと!

全力で楽しむ高校生を見て、未来の本庄にワクワクしました。次の企画が楽しみです!

商店街の魅力を知ってもらい次世代へつなぐ

高校生が商店街の課題を学ぶべく、本庄商店街連合会会長や商店街のお店にインタビューを行い、各商店へのアンケート調査も実施しました。話を聞く中で、今後客足減少への不安や、商店街よりも働きたい職場がある等の理由から、後を継ぐ人がいないという後継者問題が課題であることが見えてきました。



取材をとおして、高校生自身も商店街の魅力に気づきました

高校生にひとこと!

商店街を活性化させようとする、高校生の前向きな頑張りが見えたので良かったです!

廣川 高栄さん 恩むすび店主

商店街について高校生の目線で語る「トークショー」

商店街をまわってみて感じた商品へのこだわりや、コミュニケーションを楽しむことなどの魅力も、後継者がいなければ失われてしまう。

そのため、まずは多くの方にその魅力を知ってもらうことが大切と考え、合同文化祭当日は商店街の魅力



02. local 商業部

～商店街の賑わい創出～

を伝えるトークショーを行いました。



また、トークショーを聞き、商店街を歩いて、その魅力を感じてもらいたいとの意図から、手作りのスタンプを5店舗に置き、合同文化祭会場をつなぐスタンプラリーを開催。多くの方が商店街をまわり、その魅力に触れました。

地域が抱える課題について解決策を考える「課題解決型プログラム」

取り組んできた内容について、それぞれのマチノブカツごとに活動の成果をまとめました。

03. ナナコウファーム

～本庄野菜のPR～



訪れた方には、高校生が試食用のあまりんでそのおいしさをPR!



高校生が農家の皆さんに取材し、まとめたあまりんの魅力も展示

あまりんの魅力を伝える

近年メディア等で注目を集める埼玉県オリジナル品種のいちご、「あまりん」をご存知ですか。

濃厚な甘みを誇る最高級いちごですが、本庄市はあまりんの作付面積が県内1位!あまりのおいしさに感動した高校生たちは、「このおいしさを多くの人に伝えたい!」ということで、合同文化祭でPR企画に取り組みました。

あまりんのおいしさ・魅力を五感で伝えるブース

合同文化祭では、埼玉県のブランドいちご「あまりん」の魅力余すことなく伝えるために、あまりんの試食コーナーや販売、そして生産者の方々へのインタビュー等とおしてその魅力を伝える展示コーナーを設置しました。



ブースはあまりんの甘い香りで包まれていました



高校生にひとこと!

イベントをとおして、あまりんに興味を持ってもらうのは良いこと。PRありがとうございました。

矢島 京治さん 株式会社矢島農園代表

児玉駅周辺を歩いて、写して、楽しむ

令和3年3月に、駅員が常駐しない無人駅となった児玉駅。窓口はシャッターが閉まっていて、駅前には空き店舗が…。

「このままではもったいない!」と、高校生がJR東日本高崎支社と協力。児玉駅周辺を実際に歩いて楽しみながら、駅周辺や八高線の魅力を体感できるイベント「児玉ターミナル」を開催しました。

駅前の空き店舗で、スイーツやゲームを楽しめるカフェを開きました



高校生にひとこと!

児玉駅周辺を活性化していただき、ありがとうございました。また一緒に児玉駅を盛り上げましょう。

高橋 亮治さん JR東日本高崎支社

昨年10月、駅周辺を楽しむイベント「児玉ターミナル」を開催



児玉駅の窓口のシャッターを開けて、ドリンクを販売したり、空き店舗を借りて、カフェを開いたり。JR東日本による乗車体験も賑わい、多くの方に児玉駅を楽しんでいただきました!

04. 都市計画部

～児玉駅周辺の賑わい創出～

カメラを片手に…「児玉フォトウォーク」

児玉ターミナルでは、児玉駅周辺を巡り、風景を写真に切り取る「フォトウォーク」を開催。カメラを持って歩き、まちを見つめることで、今まで気がつかなかったすてきな風景を見つけました。撮影した写真は、合同文化祭で発表・展示しました。

